

Medienmitteilung

29. Juni 2022

Neues Verwaltungsratsmitglied der Asana Gruppe gewählt

Edith Saner ergänzt das Gremium ab 27. Juni 2022

Die Generalversammlung der Asana Gruppe AG hat Edith Saner als neues Mitglied des Verwaltungsrats gewählt.

Die erfahrene Gesundheitspolitikerin, diplomierte Pflegefachfrau HF und diplomierte Betriebsausbilderin verstärkt den Verwaltungsrat der Asana Gruppe ab dem 27. Juni 2022. Mit ihr gewinnt die Asana Gruppe für ihr strategisches Führungsgremium eine sowohl auf politischer als auch auf fachlicher Ebene äusserst kompetente und bestens vernetzte Fachfrau. Edith Saner ersetzt Dr. med. Hans-Jürg Vonesch, der nach 16jähriger Tätigkeit als Verwaltungsrat zurückgetreten ist.

Edith Saner hat in Pflege, Beratung und Bildung langjährige Berufserfahrung. Während mehr als 30 Jahren war sie in diversen Funktionen am Kantonsspital Baden tätig, zuletzt als Leiterin Bildung und Beratung. Als Mitinhaberin und Geschäftsführerin der e+r saner gmbh widmet sie sich auch heute diesen Themen. Edith Saner hat als Vorstandsmitglied und Präsidentin die Fusion der Spitex Fislisbach-Birmenstorf zur Spitex Heitersberg begleitet. Seit 2014 ist sie Verwaltungsratspräsidentin der Alterszentrum am Buechberg AG in Fislisbach und seit 2015 Vorstandsmitglied des Vereins Klinik Barmelweid. 2017 wurde sie zur Präsidentin der Aargauischen Spitäler, Kliniken und Pflegeinstitutionen (vaka) gewählt, die vor kurzem mit dem Spitex-Verband Aargau fusioniert haben.

Von 1998 bis 2018 engagierte sich Edith Saner im Gemeinderat ihrer Wohngemeinde Birmenstorf, die letzten 16 Jahre davon als Frau Gemeindeammann. Seit 2014 ist sie zudem als Grossrätin des Kantons Aargau tätig und vertritt dort „Die Mitte“. Im Jahr 2020 amtierte sie als Präsidentin des Grossen Rates und war damit höchste Aargauerin.

Weitere Informationen: kommunikation@spitalmenziken.ch oder unter Telefon 062 765 31 59

Asana Gruppe

Die Asana Gruppe besteht aus der Asana Spital Leuggern AG, der Asana Spital Menziken AG und der Falkenstein Asana AG. Die genannten Institutionen bieten kompetente, bedarfsgerechte medizinische Betreuung und Behandlung an.